

Petro logra apoyo de gran alianza socio-política a su candidatura presidencial



Bogotá, 7 jun (RHC) El aspirante presidencial por el movimiento Colombia Humana, Gustavo Petro, presentó la Coalición por la Paz, una gran alianza de sectores políticos y sociales que apoya su candidatura.

El bloque está integrado por representantes de los partidos Alianza Verde, Polo Democrático Alternativo, Liberal, de la Unidad Nacional y Unión Patriótica, indica Prensa Latina.

Se sumaron también Fuerza Ciudadana, Nuestro Partido es Colombia, el Movimiento Alternativo Indígena y Social y la Organización Nacional Indígena (ONIC), que en un acto simbólico anoche anunció su apoyo a Petro.

'Llamamos a hombres y mujeres de bien a que el 17 podamos salir a sufragar, a votar con dignidad', afirmó Higinio Obispo, secretario general de la ONIC.

Petro señaló que se está generando un gran movimiento en defensa de la paz y de la reconciliación en el

país y en rechazo a las prácticas clientelistas y corruptas.

Durante la presentación de la Coalición por la Paz, el exalcalde bogotano denunció que el candidato uribista Iván Duque está eludiendo los debates presidenciales.

'No es una gripa, es sistemático, está suspendiendo el debate presidencial en Colombia', manifestó Petro, quien criticó que se le esté negando a la ciudadanía la discusión pública.

Con la Coalición por la Paz vamos a ponerle freno a quienes quieren destruir o debilitar el proceso de paz, subrayó el legislador del Polo Democrático Iván Cepeda.

Duque, quien representa al derechista Centro Democrático (partido encabezado por el expresidente Alvaro Uribe) prometió a sus seguidores que modificará el pacto de paz firmado entre el gobierno y la otrora Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

'Tenemos que ser amables y generosos con la base guerrillera que ha hecho tránsito a la desmovilización..., pero tenemos que garantizar que los máximos responsables (...) cumplan sus penas', sostuvo en un acto en Bogotá en alusión a la excomandancia guerrillera.

Coinciden analistas que la paz de Colombia está en grave peligro por lo que pueda pasar en la segunda vuelta presidencial.

El voto en blanco por el que optaron los excandidatos presidenciales Sergio Fajardo (Coalición Colombia) y Humberto de la Calle (partido Liberal) y una parte de sus seguidores favorece la candidatura de Duque, quien le sacó 14 puntos de ventaja a Petro en la primera vuelta.

Únicamente el llamado voto de opinión de esa gran masa de colombianos indecisos y otros con una larga historia de exclusión, muchos de los cuales no se presentaron en las urnas el pasado 27 de mayo, pudiera ser la llave para una victoria de la Colombia Humana el 17 de este mes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163982-petro-logra-apoyo-de-gran-alianza-socio-politica-a-su-candidatura-presidencial>



Radio Habana Cuba